FETE DU CANADA AU PARC COMMEMORATIF HENRY HEENEY

*

Les conseillers et le maire d'Alleyn et de Cawood aimeraient vous inviter a un BBQ gratuit le
lundi 01 juillet 2024 entre 11 h et 14 h qui aura lieu au parc commémoratif Henry Heeney au
30, route 301, Danford Lake.

Nous lancons un appel a tous ceux qui seraient intéressés a avoir un endroit dans notre parc
pour vendre vos produits ou vos patisseries le LUNDI 01 JUILLET 2024, entre 11 heures et
14 heures.

L'espace est limité mais GRATUIT, Internet haute vitesse disponible, pas d'électricité et
apportez votre propre table et toile de tente. Veuillez contacter Sheila Emon au
819-467-2941 ou a projects@alleyn-cawood.ca pour réserver votre place. N'hésitez pas a
passer le mot a tous ceux qui seraient intéressés. L'événement aura lieu beau temps, mauvais
temps.

Merci

* CANADA DAY AT HENRY HEENEY MEMORIAL PARK

The Councillors and Mayor of Alleyn and Cawood would like to invite you to a free BBQ on Monday,
July 01, 2024 between 11 a.m. and 2 p.m. being held at Henry Heeney Memorial Park at 30, Route 301,
Danford Lake.

We are putting a callout to all who would be interested in having a place at our park to sell your
produce, products or baked goods on MONDAY, JULY 01, 2024, between the hours of 11 a.m. and 2
p.m.

The space is limited but FREE, high-speed internet available, no power and bring your own table and
tent cover. Please contact Sheila Emon at 819-467-2941 or projets@alleyn-cawood.ca to reserve your
spot. Please spread the word to all who would be interested.

Events will happen rain or shine.

Thank you
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